
 

コミュニティ会長のあいさつ 

今年度より協議会の会長を務めさせていただく 

北団地の佐藤です。 

このような、大役を成し遂げられるのか非情に 

不安もありますが、協議会の協議委員・ 

各団体長の皆さんの御力を借りながら 

安心、安全で暮らしやすい、 

活気あふれる姫川原地区にしていきたいと 

思いますので、地域の皆様の協力を 

よろしくお願いいたします。 

 

「みんなで力を出しあって、 

住みよい地域にしましょう」 

 

北団地 佐藤 茂 

フラワーロード側溝清掃 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
コミュニティだより    ６・７月の主な行事予定 

1日(金) ふるさと発行 コミュニティ 

2日（土） 地区運動会 コミ/体協 

6月下旬 ブドウ袋かけ あんちゃ会 

7月週末 山車作り コミュニティ 

   

 
2018.6.1 №150 

姫川原地区コミュニティ運営

協議会 

4月 21日（土）13名で力を合わせ、午後までかけて何とか？終了！ 

使い古しのスノーラッセルが大活躍し、側溝より上げた落ち葉を一気に描き集め効率よく進めることが出来ま

した。今年は例年になく路肩の崩落が多く、5月より工事が行われるとの事ですが、 

気を付けてお越しください。 

                                      壮年会会長 佐藤 誠 

4月 15日ぶどう棚作成、5月 13日ぶどうの芽かき作業を行いました。 

昨年の失敗を生かし、今年は例年より棚を少しだけ小さくし量より質を重視したぶどう育成を行って行こうと思

います。ぶどうの出来次第ですが 6月の中旬～下旬に袋かけ作業を行う予定です。 

やってみたいな！って方は、老若男女問いません。もちろん子供を連れての参加も大歓迎です。 

あんちゃ会会員もほぼ素人なので、気にせず参加していただけると助かります。 

お近くのあんちゃ会会員か、会長、岩崎(72-4962)まで連絡ください。 

                                     あんちゃ会会長 岩崎 修一 

 

4 月 15 日 ぶどう棚作成作業 

 

鳥坂ぶどう芽かき作業 5 月 13 日 

 

ふるさと発行 

祝150 号 
今月号で 150回目の発行となりました 

地域の皆さん！歴代広報部の方々 

ありがとうございました 

これからも宜しくお願いしま す 

地区運動会 

6 月 2 日（土）13:00～ あるよ!! 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

食推の皆さん 

いつも美味しいトン汁 

有難うございます 

美味しく頂きました(^▽^)/ 
 

 

 

お花見同窓会     葉っぱ見同窓会 

 

 

お花見同窓会 改め 葉っぱ見同窓会 開催！ 

閉所して 3年。開設から 13年がたち当時利用していた児童で一番年齢の高かった子どもは今、22歳です。 

きれいな学校の桜でのお花見のつもりでしたが、予想以上に桜の開花が早く八重桜も見事な葉桜でした（笑） 

当日は 24名の子ども達、保護者、スタッフが集まりひと時のおしゃべりや近況報告で成長を感じつつ 

当時、流行っていた斜面ドッジボールで遊び  そして、大野さん特製ポップコーンを楽しみました。 

来られなかった方からも、学校での頑張り！一人暮らしをしている！元気に働いている！など報告を受け 

懐かしく思いました。久しぶりに集まった子ども達。年齢も学校も違い久しぶりに会っても仲がいいのは、 

さすが姫っ子です！！                       団地 児玉 久美子 

 

久しぶりにスタッフさんやクラブに来ていた仲間に 

会えてうれしい気持ちでいっぱいになりました。 

昔の事を懐かしく思い出しました。皆で座って近況報告 

をしたりドッジボールをしたり・・・・・ 

また一つ思い出が増えました。またこんな機会があった 

らいいなぁと感じました。             尾島 遼生 

 

私にとってこの皆と集まるのは約３年ぶりです。 

部活も忙しくなりなかなか会う機会がなくて 

残念だったのですがこのような会でみんなと 

話したり遊んだりする事ができ昔の思い出が 

蘇ってきました。またみんなで集まれると 

うれしいです。         藤井 楓 

 

私は子供と参加しました。皆さんの頑張っている事 

近況を聞くことが出来ました。 

姫川原児童クラブといえばこれ！ 

大野さん特製のポップコーンを食べ子供達もご満悦！ 

斜面ドッジで遊びさすがに姫川原っ子学年関係なく 

仲がいい！早いものであれから 3年。 

子供達の成長と関係者皆様の元気な笑顔を見る事が 

でき姫川原地域の良さを再認識しました。 

何年後またこのような機会に参加したいです。      

団地 増田 敦子 

 

 

4月 22日 4月と思えないほど気温も高い晴天の中 今年で 7回目の囲い外しを行いました。 

初年度に植樹した桜の幹はもう雪にも負ける事のないくらい力強く立派に育っていました。 

冬囲いは卒業しそろそろ花見イベントも近い未来でしょうか？ 

 

 

高床山開園 
今年の夏は、 

カブトムシが 

待ってるかも？？ 


